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Una fuerte discusión verbal se produjo en la Comisión de Fiscalización, presidida por el
congresista José Vega, entre el acciopopulista Víctor Andrés García Belaunde y el ex
jefe zonal de Cofopri, Hernán Sifuentes, en plena sesión por la entrega de 3,758 metros
cuadros a una asociación de comerciantes de manera irregular. El pleito se inició
cuando el parlamentario mostraba una fotografía donde se le apreciaba a Sifuentes
junto al parlamentario aprista Daniel Robles, lo que causó la molestia y la ira del
invitado quien comenzó a increpar al legislador.

García Belaunde lanzó el adjetivo de “delincuente” y a Vega Antonio no le quedó otra
alternativa que pedir a Sifuentes que se retirara de la comisión que se había abocado a
indagar sobre las presuntas irregularidades cometidas por Cofopri La Libertad en la
adjudicación en venta directa de 3,758 metros cuadrados a favor de la Asociación de
Pequeños Industriales y Artesanos de Trujillo (APIAT).

En la oportunidad, recibió el testimonio de la procuradora pública ad hoc del gobierno
regional de La Libertad, Hilda Pereyra Araujo, quien objetó la adjudicación; y de
Sifuentes Palacios, quien trató de demostrar la legalidad del proceso.

El nombre de Sifuentes Palacios se sumaría a la lista del ex director ejecutivo de
Cofopri, Omar Quesada Martínez, y de 14 funcionarios de las oficinas zonales de ese
organismo en Chilca-Cañete (10) e Ica (4), a los que se les levantará el secreto
bancario, conforme al acuerdo tomado por la Comisión en uso de sus facultades, y
conforme a lo dispuesto en el artículo 88 e) del Reglamento del Congreso.

Reestructuración integral de Cofopri

Durante su presentación en la Comisión de Vivienda, Construcción y Saneamiento, el
titular del sector, Juan Sarmiento, anunció el inicio de un proceso de reestructuración
integral de Cofopri, el mismo que incluye reformas en la alta dirección de las oficinas
zonales, y la aceptación de la renuncia en varias jefaturas. Asimismo, señaló que el
Poder Ejecutivo viene evaluando la posibilidad de que sean los gobiernos regionales
los que en el futuro administren las funciones de esta entidad pública.


